
VERBALE ASSEMBLEA CONSIGLIO ASSOCIAZIONE MONTILUNA2000 
dell’11 novembre 2021  
 
 Buongiorno a tutti  , vi  allego  
VERBALE ASSEMBLEA CONSIGLIERI dell’11 novembre 2021 ore 18.30 tenuta in Videocof ZOOM  
Presenti : A Bogianchino , F Pecco , D. Zaccaria , A.Alvigini , T Quarenghi ,D Debenedetti e invitati presenti M 
Corti , R Zanchetta ,E Poma, M Labriola ( sindaco revisore) 
 
OGGETTO : ORDINE del GIORNO  
CONVOCAZIONE ZOOM ASSEMBLEA CONSIGLIERI NOVEMBRE 2021  
 
Introduzione generale sulla situazione e ragionamento per migliorare il funzionamento del consiglio nel 
terzo e ultimo anno di mandato .  
 
 1. Situazione strada e strade interne . Cosa richiedere al Comune e cosa eventualmente realizzare noi ( 
strade interne e utilizzo ghiaia pagata dal Comune )  
Si è deciso di chiedere al comune di essere coinvolti attivamente nel progetto per la sistemazione del tratto 
LaCoche -Bercia e di inserire anche i lavori sulle strade interne di Sagnalonga e l’utilizzo dello stabilizzato già 
deliberato nel costo lavori estate 2022                                                                                                                          
2. Argomenti da portare all’appuntamento con Comune   
Progetto strade , orari motoslitte 2021-22, H24 fino a LaCoche ,  dove parcheggiare motoslitte a Montsolei                                                                                                                                                                                           
3. Un punto su come sta proseguendo LunArt     
   Tiziano ha illustrato il piano del progetto che prevede l’individuazione dei punti delle future opere e la 
costituzione di un’associazione  dedicata con proprio conto bancario                                                                                                                                                                                                         
4. Un punto sul bivacco Col Begino 
Tonino ha fatto sapere che nonostante i ripetuti contatti non ha ancora avuto risposte , si prosegue nel 
tentativo                                                                                                                                                                                                                            
5.Fiaccolata di Natale   
Si è deciso di realizzarla il 28 dicembre  con musica zona scuola sci Montiluna e falò                                                                                                                                                                                                                                                         
6. Gite guidate invernali ciaspole e pelli con aiuto di Moon 
Lara di Moon ci fornirà un ipotesi di programma da sviluppare dopo le vacanze di Natale .                                                                                                                                                                                  
7.fattibilità di un Apres ski   
Riccardo e Emanuele si occuperanno della musica alla fiaccolata e si esplora fattibilità apreski per altre date                                                                                                                                                                                                                                        
8.Battitura strade invernale e eventuale riproposta del versamento del contributo volontario dei soci   
Se Denis confermerà acquisto gatto si concorderà il suo intervento decidendo se a intervento, a ore o 
forfettario annuale ( preferenza a ore )  solo dopo conferma si richiederà contributo ai soci ( da 100 a 200€ 
volontari)                                                                                                                                                                             
9. Assemblea Soci in Zoom verso fine novembre (dopo nostro incontro con Comune  )  
conferma assemblea in zoom con possibilità di fare votazioni varie on  line data possibile lunedì o 
martedì13-14 dicembre orario da concordare 18-18.30 / 19.30                                                                                                                                            
Si 10. Proposta di incarico in assemblea soci dei nuovi consiglieri ( previa richiesta se qualcuno dei soci si 
vuole candidare ) La votazione dei nuovi consiglieri e approvazione dei bilanci 2019 e 2020 sarà fatta con 
votazioni distinte in zoom.  
Confermata la procedura  
11. Decisione su concerto Gospel , data e costi.  
Da votare per farlo il 29 dicembre costo totale 800€ ( si chiederà contributo al consorzio Bercia se 
interessati ) 
12. Creazione di un foglio Dropbox con attribuzione dei compiti di ogni consigliere e ognuno avrà accesso e 
scriverà aggiornamento sui propri incarichi 
Si ,approvato. Riccardo Zanchetta si occupa della creazione e ognuno si assumerà uno o più argomenti  e 
aggiornerà scrivendo direttamente in modo che chi vuole dei consiglieri possa leggere le evoluzioni dei 
lavori.                                                                                                                                                                                  



13. Scambio incarichi con i passaggi burocratici del caso e approvati in assemblea soci tra il Tesoriere ( 
DavideBianco) e il Sindaco ( ManlioLabriola) Davide si dovrebbe dimettere anche da consigliere e Manlio 
subentra , Davide assumerebbe carica di sindaco per approvazione dei bilanci .  
Si , approvato da passare in assemblea con gli opportuni passaggi burocratici. 
14. Varie e eventuali : 
     A)  Valutazione se mettere una scadenza per il versamento annuale quote es: fine agosto ( dopo incontro 
estivo di Sagnalonga)  si proporrà ai voti dopo averlo illustrato in assemblea. 
      B) Ipotesi / fattibilità di portare la quota annuale a 100€ ( eviterebbe di richiedere contributi straordinari 
per garantire battitura invernale ) 
Per quest’anno si resta a 50€ poi valuteremo .  
 
Alle ore 20.00 chiusi gli argomenti di discussione termina l’incontro del Consiglio  
                                                                                                                                                                                     
 
Torino il 24.11.21  
Il presidente associazione Montiluna 2000  
Andrea Bogianchino  
 


